

Unimal Gelar Kuliah Umum dan Kukuhkan Migas Center Community



UNIMALNEWS | Bukit Indah –Pusat Studi Migas Universitas Malikussaleh (Unimal) menyelenggarakan kuliah umum bersama SKK Migas Sumbagut pada Selasa (22/10/2024).

Acara ini berlangsung di Aula Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP), Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, dan dihadiri oleh sejumlah mahasiswa serta perwakilan perusahaan terkait.

Selain kuliah umum, acara ini juga mencakup pengukuhan anggota baru Migas Center Community dan penyerahan beasiswa kepada 30 mahasiswa berprestasi dari Kecamatan Muara Satu, yang disponsori oleh Pertamina Hulu Energi (PHE) NSO dan Pertamina EP Rantau melalui Universitas Malikussaleh.

Dr. Muhammad Fazil, Ketua Pusat Studi Migas Unimal, dalam sambutannya menyampaikan bahwa acara ini terdiri dari tiga sesi utama. “Pertama, penyerahan beasiswa secara simbolik kepada mahasiswa berprestasi, kemudian pengukuhan anggota Migas Center Community, dan terakhir kuliah umum terkait SKK Migas,” jelasnya.

Fazil juga menambahkan bahwa Migas Center Unimal berfungsi sebagai sarana edukasi dan sosialisasi tentang industri Hulu Migas kepada masyarakat.

Herry Prayogo, Field Manager PHE NSO, dalam sambutannya menegaskan pentingnya tanggung jawab sosial perusahaan, salah satunya dengan mendukung akses pendidikan bagi mahasiswa berprestasi. “Kami memiliki rencana strategis untuk membantu mahasiswa berprestasi mendapatkan akses finansial serta pengayaan pengetahuan. Harapan kami, program ini dapat memotivasi mereka untuk terus berprestasi, baik di bidang akademik maupun non-akademik,” ucap Herry.

Sementara itu, Perdinal, Analis Formalitas dan Komunikasi SKK Migas Sumbagut, menjelaskan bahwa Migas Center merupakan wadah yang dibentuk untuk memperkenalkan industri Hulu Migas di berbagai universitas, termasuk di Universitas Malikussaleh.

“Kami berharap Migas Center di Unimal dapat memberikan kontribusi besar, tidak hanya untuk mahasiswa Fakultas Teknik, tetapi juga untuk seluruh mahasiswa di fakultas lain,” ujarnya.

Dr. Azhari, Wakil Rektor Bidang Akademik Universitas Malikussaleh, mengungkapkan bahwa pendirian Migas Center di Unimal bertujuan untuk memberikan edukasi mengenai industri migas kepada masyarakat.

“Unimal merupakan lokasi yang tepat untuk Migas Center karena secara geografis dekat dengan industri migas seperti PHE,” jelas Azhari. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi antara universitas dan mitra industri dalam mencetak sumber daya manusia (SDM) berkualitas.

Azhari menambahkan, agenda yang disusun oleh Migas Center sangat tepat untuk meningkatkan kompetensi mahasiswa dalam bidang teknologi migas. Sehingga ketika mereka lulus, mereka sudah memiliki bekal kompetensi yang diperlukan di dunia industri.

“Acara ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara Universitas Malikussaleh dan industri migas serta memberikan manfaat bagi pengembangan kompetensi mahasiswa dalam menghadapi dunia kerja di sektor migas,” pungkasnya.[fzl]

Tanggal: 23 October 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),